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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Woran liegt es, dass die auch in anderen Städten praktizierte und dort wie 
zum Beispiel in Marburg auch funktionierende elektronische Verarbeitung 
der Versicherungsdeckungskarten bei der Kraftfahrzeugzulassungsstelle 
Kassel nicht funktioniert bzw. so große Schwierigkeiten bereitet? 

 
 
2. Beruhen die Schwierigkeiten auf der aktuell für die elektronische 

Verarbeitung der Versicherungsdeckungskarten verwendeten Software? 
 
 
3. Wenn ja, warum wird dann keine andere Software hierfür angeschafft, um 

die Schwierigkeiten zu beseitigen? 
 
Die Anfrage wird von Oberbürgermeister Hilgen beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


